

Messer für Hochleistungstauwerk - knives for high performance ropes



Das D-SPLICER Keramikmesser ist ein professionelles Werkzeug zum Schneiden von Tauwerk und Seilen mit Fasern aus Dyneema®, Spectra®, Technora® oder Vectran®. Die scharfe Keramik-Klinge bleibt aufgrund ihrer Härte viel länger scharf als konventionelle Stahlklingen und kann zudem nicht rosten. Lieferung inkl. Klingenschutz.

D-SPLICER

The D-SPLICER ceramic knife is a professional tool to cut ropes made of Dyneema®, Spectra®, Technora® or Vectran® fibres. Due to the hardness of the material, the sharp ceramic blade stays much longer sharp than conventional steel blades and cannot rust in addition. Delivery incl. blade sheath.

Art.-Nr.	Modell Model	für Seil-Ø for rope Ø	Länge length	Länge Klinge length Blade
MRC20	C20	10 mm	200 mm	ca. 105 mm
MRC24	C24	20 mm	240 mm	ca. 130 mm

Akkuschere WBT2 - Battery cutter WBT2



Das Set mit umfangreichen Zubehör ermöglicht ein einfaches und schnelles Zuschneiden. Der 5.000 mAh starke Li-Ionen Akku bietet genügend Kapazität, um auch bei längeren Zuschnearbeiten durchzuhalten. Schneidet auch schwierige Materialien wie Kevlar®, Twaron®, Dyneema®, Kohle- und Glasfaser aber auch Baumwolle, Wolle, Leder, Gummi, Tapeten, Papier und Holzurniere.

The set with extensive accessories enables easy and quick cutting. The 5.000 mAh strong Li-Ion battery offers enough capacity to last even during longer cutting operations. Cuts even difficult materials such as Kevlar®, Twaron®, Dyneema®, carbon and glass fibre but also cotton, wool, leather, rubber, wallpaper, paper and wood veneer.

Inhalt Set:

- 1x Schneidgerät
- 2x Austauschbarer Schneidkopf, verzahnt
- 1x 5.000 mAh Akku
- 1x Aufladeschale für Akku
- 1x Netzadapter zum Anschluss am Netzzeitel
- 1x Netzzeitel 230V mit Schraubversicherung
- 1x Kreuzschlitz Schraubendreher

Content Set:

- 1x cutting tool
- 2x exchangeable cutting head, toothed
- 1x 5.000 mAh battery
- 1x charging tray for battery
- 1x power adapter for connection to the power line
- 1x power supply unit 230V with screw lock
- 1x cross-head screwdriver

Art.-Nr.	Typ type
RQ3968011	Cutter Set, Akkuschere, verzahnt - Cutter Set, Battery scissor set, toothed
RQ3968111	Schneidkopf, verzahnt - Scissor head, toothed
RQ3968171	5.000 mAh Ersatzakku - 5.000 mAh replacement battery

Scheren für Hochleistungstauwerk - Scissors for high performance ropes



Diese Scheren sind speziell konzipiert, um moderne HMPE-Hochleistungstauwerke aus Dyneema® und Spectra® oder anderen High-Tech Aramid-Fasern wie Kevlar® und Technora® sauber zu schneiden. Die scharfen Scherenblätter mit induktiv gehärteten Schneidkanten und Mikroverzahnung bestehen aus speziellem Kohlenstoffstahl. Der maschinelle Schliff und die großen Griffe ermöglichen ein einfaches, ermüdungsfreies und kontrolliertes Schneiden.

D-SPLICER

These scissors are designed for precisely cutting of modern HMPE high performance ropes made of Dyneema® and Spectra® or high-tech Aramid fibres like Kevlar® and Technora®. The sharp blades with induction hardened cutting blades and micro teeth are made of special carbon steel. The machine grinded cutting edges and the large handles allow easy and controlled cutting without fatigue.

Art.-Nr.	Modell Model	für Seil-Ø for rope Ø	Länge length	Beschreibung description
MRD16	D16	8 mm	160 mm	mit feiner Spitze - with a fine tip
MRD20	D20	10 mm	200 mm	mit langen Klingen - with long blades
MRD26	D26	14 mm	260 mm	extra stark für Profis - extra strong for pros

Aufgrund des hohen Kohbongehaltes muss die Schere, zur Vermeidung von Korrosion, besonders sorgfältig gepflegt und behandelt werden.
To avoid corrosion due to the high carbon level of the scissors it must be carefully maintained and treated.